

L'Écho du Saint-Laurent est le bulletin d'information de Stratégies Saint-Laurent. Il est diffusé plusieurs fois par an par courriel et est archivé sur le site Internet de Stratégies Saint-Laurent. Il s'adresse aux membres et partenaires de Stratégies Saint-Laurent ainsi qu'à toute personne intéressée par les enjeux touchant le fleuve Saint-Laurent. N'hésitez pas le diffuser au sein de votre réseau de contacts.

À la rescousse des berges de l'île de Grâce



Chaque année, les berges de l'île de Grâce s'érodent de 1 à 4 mètres. Uniquement pour cette île, c'est donc plus de 20 000 m³ de sol qui glissent vers le fleuve annuellement. Ce phénomène d'érosion détériore la qualité de l'eau, nuit aux poissons et détruit des habitats fauniques de qualité. Cette

zone d'importance pour les poissons de pêche sportive (doré, esturgeon et perchaude) est d'ailleurs reconnue pour la richesse de sa faune.

À l'aide de techniques de génie végétal novatrices, le comité ZIP du lac Saint-Pierre a protégé plus de 4 000 m² de bande riveraine, installé 180 boudins de noix de coco, recouvert 3 000 m² de berge et planté 13 800 végétaux. En outre, près d'une trentaine de propriétaires et locataires ont consenti à signer une entente de conservation des berges pour une période de 25 ans.